

PRESSEMITTEILUNG

Mönchengladbach, Oktober 15, 2022

Neue Thyssenkrupp Feuerverzinkungslinie in Dortmund produziert mit Package Units

Neue Thyssenkrupp Feuerverzinkungslinie in Dortmund produziert mit Package Units

Die neue Feuerbeschichtungsanlage (FBA 10) wurde am 13. Oktober 2022 im Beisein von NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst eingeweiht.



Auf der Linie werden jährlich rund 600.000 Tonnen feuerverzinkter Stahl produziert. Gefertigt wird ein breites Gütenpektrum in nahezu allen Festigkeitsklassen für Außenhaut- und Strukturbauteile

sowie ausgewählte Industrieprodukte.

Bernhard Osburg, Vorstandsvorsitzender thyssenkrupp Steel: „Mit der neuen hochmodernen Feuerbeschichtungsanlage bedienen wir den anhaltenden Trend bei unseren Kunden hin zu feuerverzinkten Stählen, vor allem in der Automobil-, aber auch in der Hausgeräteindustrie. Durch die FBA 10 werden wir uns noch entschiedener über die Qualität unserer Produkte im Wettbewerb differenzieren können. Mit der Fertigstellung dieser Großinvestition haben wir ein weiteres, zentrales Projekt unserer Zukunftsstrategie umgesetzt. Wir stärken damit den Standort Dortmund mit seinen bereits 1.300 Arbeitsplätzen und schaffen über 100 neue, qualifizierte Jobs. Das ist auch ein Signal für Verlässlichkeit und Kontinuität in unruhigen Zeiten.“

DUMA-BANZINK ist stolz darauf, ein Teil dieses neuen Hightech-Stahlprojekts von thyssenkrupp Steel in Dortmund zu sein. Die Linie ist mit drei unserer hochmodernen Package Units ausgestattet:

- Integrierte Lösung (Abstreifdüsensystem)
- Elektrostatische Einölmachine
- Automatischer Zinkbarrenchargierer